SFL



Neue Trikots für unsere 1. Mannschaft

Fussball 4. August 2012 | Manfred Durlak | Schreibe einen Kommentar 8 Besucher

Martin Schneider war es gestern vergönnt als erster Spielerdie neue Spielkleidung vorzuführen.

Dank dem Verhandlungsgeschick von Co-Trainer Bernd Zimmermann mit seinem Arbeitgeber verfügt die erste Mannschaftab sofort über neue Trikots, die man bei Auswärtsspielen tragen will. Wirhoffen dass damit ein guter Start in die Saison 2012/2013 gelingt und bedankenuns bei Walther Dachziegel Langenzenn. Mit den Verantwortlichen der Firma wirdnoch eine offizielle Übergabe vor einem Heimspiel geplant. Wir werden davonberichten.



Dressman Schneider im neuen Gewand

Die SFL bedanken sich bei Walther Dachziegel

Vor dem Derby am letzten Sonntag konnten sich Vorstand Christian Gall (mit Blumen) und Sponsorenbeauftragter Manfred Durlak (mit SFL-Sekt) persönlich bei Frau Keimel von Dachziegel Walther für den neuen Satz Trikots bedanken. Bernd Zimmermann hatte hier erfolgreich vermittelt und so ist unsere 1. Mannschaft zukünftig in neuen Farben eingekleidet.

Die Sportfreunde Laubendorf wissen diese Unterstützung zu schätzen und hoffen auf viele Punkte in dem neuen Outfit, was ja bisher ganz gut funktioniert hat.



